
 

 

  MEMÓRIA DA 8ª REUNIÃO DA CTPA 
CÂMARA TÉCNICA DE PLANEJAMENTO E ARTICULAÇÃO conjunta com GTCA e SUBCOMITÊS 

GESTÃO 2021-2023 

DATA: 28/06/2022 HORÁRIO: 09h00 LOCAL: Plataforma Teams 

LISTA DE PRESENÇA  

Entidade  Nome 

DAEE Josué Marcos Barranco 

Secretaria da Agricultura e Abastecimento Roberto Teruo Ohmori 

Secretaria de Logística e Transporte Augusto Olavo Leite 

SABESP Rodrigo Ferraz Moreira 

SABESP Rogério 

CIESP Alto Tietê Ricardo Aguiar Quadros 

APU Eliana Kitahara 

SINDIPEDRAS Luiz Carvalho 

AESABESP Sonia Nogueira (GTCA) 

AEAIS Jumara Bocatto 

AEAS Adriano Michel Soares 

UFABC Renata Moreira (SCBH-JC e PP) 

UNIFESP Jaqueline Aparecida Bória 

APGAM José Ramos de Carvalho (SCBH-ATC) 

APGAM Rubens Paes  

PM de Jandira (SCBH-PP) 

PM de São Paulo  Otavio Prado (SCBH-JC) 

PM de São Paulo Hélia Maria Pereira (SCBH-ATC) 

PM de Suzano  Solange Wuo  

PM de São Bernardo do Campo Mauro Valeri (SCBH-BT) 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

FABHAT/ Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

PM de Franco da Rocha Bárbara 

PM de Ferraz de Vasconcelos Viviane  

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura 

Josué (coordenador da CTPA) abriu a reunião, agradeceu a participação de todos e 
informou sobre a pauta:  

✓ Aprovação da memória da 7ª Reunião  
✓ Aprovação das minutas dos pareceres técnicos: Novo Entreposto de São Paulo 

e Metrô linha 19 – Celeste 



 

 

 

2. Aprovação da memória da 7ª reunião  

Memória foi aprovada. 

 

3. Aprovação dos pareceres técnicos:  

3.1 Novo Entreposto de São Paulo 

Ricardo apresentou o conteúdo da minuta e esclareceu que um ponto a se destacar é que o 

empreendedor necessita apresentar a Carta de Diretrizes da SABESP válida, pois a carta 

apresentada está vencida e sem essa carta não considera recomendável encaminhar o 

processo à plenária do Comitê. Os membros concordaram com a proposta de solicitar ao 

empreendedor o documento referido. 

Além disso, Ricardo informou que ainda não foram realizadas nenhuma audiência pública e 

que isso poderia prejudicar a aprovação do documento na reunião plenária.  

Sonia Nogueira comentou que há várias soluções para a Drenagem no conceito de Cidade 

Esponja ou Smart Cities e que são medidas adotadas em vários países e sugeriu inserir uma 

recomendação nesse sentido. Ricardo concordou e solicitou que Sonia fizesse uma redação 

com essa proposta para ser incluída na minuta do parecer técnico. 

3.2  Metrô linha 19 – Celeste 

Ricardo apresentou o conteúdo da minuta e esclareceu que para este empreendimento não 

houve também audiências públicas, entretanto, as mesmas já tinham datas para ocorrerem 

que serão dias 14 e 17/07 e mais informações estão disponíveis no site do CONSEMA. 

Foi alertado também que não está definido neste empreendimento para onde o material 

escavado será levado e que seria importante obter essa informação. 

O grupo propôs que a Secretaria executiva questione ao empreendedor e que este parecer 

somente seja submetido em reunião plenária após a realização das audiências públicas. 

4. Encaminhamentos: 

 

✓ A SE questionará aos empreendedores do Novo Entreposto de São Paulo 

quanto à carta de diretrizes da SABESP. 

✓ A SE questionará aos empreendedores do Metro com relação ao local de 

depósito dos matérias escavados. 

✓ Ambos os pareceres técnicos serão submetidos em reunião plenária após 

as realizações das audiências públicas. 

✓ A SE oficializará à SABESP sobre as medidas adotas pelo grupo conforme 

reunião de hoje. 

✓ Os membros participarem das audiências públicas para trazerem maiores informações 

para serem inseridas nos pareceres técnicos. 

 


